

Le sénateur ASELTINE: Monsieur le président, nous sommes assez avancés dans l'année 1966 pour savoir si l'on peut nous procurer pour 1965-1966 des statistiques analogues à celles qu'on nous a présentées hier à l'égard de 1964-1965?

Le PRÉSIDENT: La question se rattache au poste des 54 millions que comportent les prévisions à l'intention des travaux d'hiver dans les municipalités que nous étudions en ce moment et à celui des 17 millions qui se rattache au programme d'encouragement de la construction d'habitations durant l'hiver. Je crois la question du sénateur Aseltine fort à propos. Nous aimerions tous savoir où vous en êtes dans l'étude des demandes et des dépenses de l'année financière actuelle qui se termine à la fin du mois prochain.

M. HEREFORD: Oui, monsieur. A l'heure actuelle, nous recevons encore des demandes aux fins des deux programmes concernés. Nous continuerons de les recevoir puisque le programme des travaux d'hiver dans les municipalités se poursuit jusqu'au 30 avril et que celui de l'encouragement à la construction d'habitations en hiver ne prend fin que le 15 avril. Je peux vous citer des chiffres qui se rattachent au programme d'encouragement des travaux d'hiver dans les municipalités, jusqu'à la date du 11 février. Il faut se souvenir que ce sont là des prévisions. J'ai pu vous donner, hier, le chiffre précis de nos dépenses, cependant que ceux-ci seront plus élevés. Toutefois, je souligne que depuis un certain nombre d'années, les dépenses actuelles représentent 65 ou 70 p. 100 des prévisions. Je vous donne les prévisions fondées sur...

M. DYMOND: ...les demandes que nous avons reçues des municipalités. J'ai formulé cette observation puisque, à ce stade, nous ne pouvons répondre des chiffres que nous soumettent les municipalités.

M. HEREFORD: Voici les chiffres: Colombie-Britannique \$4,548,000; Alberta \$4,324,000; Saskatchewan \$3,486,000; Manitoba \$1,340,000; Ontario \$11,808,000; Québec \$32,875,000; Nouveau-Brunswick \$756,000; Nouvelle-Écosse \$636,000; Île du Prince-Édouard \$670,000; Terre-Neuve \$471,000; Territoires du Nord-Ouest \$81,000; Bandes indiennes \$201,000.

Le total se chiffre par \$61,196,000, avec certaines différences peut-être en raison de l'emploi de chiffres ronds, mais le total est...

Le sénateur PEARSON: Pourquoi le montant alloué à Québec diffère-t-il autant de celui des autres provinces?

M. HEREFORD: Ainsi que l'a souligné déjà M. Dymond, le gouvernement provincial accorde un encouragement supplémentaire.

Le sénateur KINLEY: Votre ministère a-t-il un intérêt économique dans l'Expo 67'?

M. DYMOND: Non, aucun intérêt financier.

Le sénateur KINLEY: Alors une partie de l'argent qui se dirige vers Québec n'a rien à voir à la préparation du centenaire?

M. DYMOND: Certains travaux peuvent fort bien être reliés au centenaire.

Le sénateur KINLEY: L'Île du Prince-Édouard semble être à l'avant-garde de ces montants.

Le sénateur RATTENBURY: Au même point à peu près que la Nouvelle-Écosse.

Le sénateur McCUTCHEON: Je n'ai pas compris la réponse de M. Hereford expliquant pourquoi le Québec touche plus de la moitié de la somme mentionnée dans les prévisions.

Le PRÉSIDENT: Nous l'avons expliqué hier, sénateur McCutcheon.

Le sénateur McCUTCHEON: Hier, j'étais alité.